

## Por 1.000 razones...

*La Gimnástica Ayllonesa y los clubes de fútbol y fútbol sala de Castilla y León denuncian las prácticas recaudatorias de la Federación Castellano Leonesa de Fútbol*

El Club Deportivo Gimnástica Ayllonesa, en representación de los clubes de fútbol y fútbol sala de Castilla y León que se adhieran a esta iniciativa, quiere alzar la voz para denunciar las prácticas recaudatorias y abusivas de la Federación Castellano Leonesa de Fútbol. En lugar de actuar como una entidad al servicio del fútbol base y sus clubes, la Federación parece centrarse únicamente en incrementar sus ingresos a costa de los clubes modestos, sin mostrar la más mínima empatía hacia las enormes dificultades económicas que afrontan.

La mayoría de los clubes, como el nuestro, se enfrentan a un panorama difícil debido a la despoblación y la escasa capacidad económica para cubrir los gastos que implica el mantenimiento de equipos, especialmente en las categorías formativas. Sin embargo, lejos de apoyar a los clubes que luchan por sobrevivir y mantener la práctica deportiva en sus localidades, la Federación pone obstáculos adicionales: requisitos interminables, sanciones desproporcionadas y unos costos que son simplemente inasumibles.

Las sanciones impuestas por la Federación son exorbitantes. Entre 1000 y 3000 euros por infracciones que, en muchos casos, no están relacionadas con comportamientos antideportivos ni de mala fe, sino con la difícil realidad que enfrentan los clubes más pequeños. ¿Qué sentido tiene imponer una sanción de 1000 euros a un equipo cadete, compuesto por niños, por una infracción menor? Es una medida completamente desproporcionada y alejada de la realidad de los clubes que luchan por mantener el deporte base con muy pocos recursos. No es justo que jugadores que no reciben ningún tipo de remuneración por jugar tengan que cargar con sanciones que son un auténtico golpe económico.

En lugar de apoyar el desarrollo del fútbol y el bienestar de los niños, la Federación de Fútbol de Castilla y León está prostituyendo el deporte, tratando el fútbol como un negocio más que como una herramienta de educación, integración y disfrute para los jóvenes. La lógica detrás de estas decisiones es clara: exprimir los recursos de los clubes sin importarle las consecuencias para los jugadores, entrenadores y familias.

Por todo ello, tenemos *mil razones* para estar indignados. *Mil razones* para el enfado. *Mil razones* para la protesta. *Mil razones* para exigir un cambio. *Mil razones* para no seguir aceptando un sistema que no responde a las necesidades reales de los clubes modestos y que pone en peligro la continuidad de muchas entidades deportivas. *Mil razones* para luchar por un modelo en el que el fútbol base no sea un negocio, sino una oportunidad para los niños de disfrutar de su deporte.

Por este motivo, el Club Deportivo Gimnástica Ayllonesa exige una modificación inmediata del reglamento disciplinario, con la eliminación o drástica reducción de las sanciones económicas aplicadas a los equipos de fútbol formativo y aficionado. No podemos permitir que los clubes tengan que financiar los desmanes de una Federación que parece estar completamente desconectada de la realidad que viven nuestros deportistas.

Mientras no se produzca una modificación del reglamento y una adaptación de la competición a la realidad de nuestros clubes, la Gimnástica Ayllonesa adoptará medidas de protesta. Antes del comienzo de cada parte en los partidos de nuestros equipos, los jugadores se reunirán en el círculo central y permanecerán sentados, regalando el primer minuto del juego a la Federación, sin intención de jugar el balón. De esta manera, la Federación recibirá lo único que podemos ofrecerle: nuestro tiempo. Además, mientras las sanciones continúen, los jugadores portarán un brazalete negro con la inscripción "Por 1000 Razones", y todos los integrantes del club se posicionarán detrás de una pancarta, de espaldas a la cámara, como signo de total desacuerdo con la actitud de una Federación que vive en una realidad muy alejada de la nuestra.

Nosotros no vamos a dejar que sigan exprimiendo a nuestros clubes. No vamos a quedarnos callados. *Por 1000 Razones* vamos a luchar por un cambio.

Relación de Clubes de Fútbol y Fútbol Sala que apoyan este comunicado:

- GIMNÁSTICA AYLLONESA
- UD VILLACASTÍN RACING
- CD PINILLOS
- CF VALSECA
- CD CARBONERO EL MAYOR
- CD MONTERESMA LA ATALAYA
- CD NAVAS DE ORO LUZCO
- CD MOZONCILLO
- CD ARCANGEL
- CD BERNARDOS
- CD ATLÉTICO HONTANARES
- TURÉGANO C.F.
- GIMNÁSTICA SEGOVIANA C.F.
- CD CLARET
- CD EL ESPINAR ARLEQUÍN
- REAL SITIO C.F.
- CD SEGOSALA
- FS CUÉLLAR COJALBA
- UD EL ESPINAR-SAN RAFAEL
- CD SIERRA DE LA MUJER MUERTA
- FS VALVERDE
- CD CUÉLLAR BALOMPIÉ
- CD PRÁDENA
- LA LASTRILLA CD
- CD CANTIMPALOS
- CD MARISTAS
- C.F. VALLELADO
- C.D. FÚTBOL SALA CABEZÓN
- CD FS SALAMANCA
- CD SAN CRISTÓBAL DE SEGOVIA
- CD MEDINENSE
- SPORTING RIAZANA
- UNION FÚTBOL SALA SEGOVIA
- SPORTING NAVA
- LA BAÑEZA FS
- CD INTERSALA
- CD RACING CUÉLLAR
- U.D. BOVEDANA
- UNAMI C.P.